

BTV Asset Management wurde erneut ausgezeichnet

Die unabhängige Bewertungsinstanz „firstfive“ zeichnete das Asset Management der Bank für Tirol und Vorarlberg AG (BTV) bereits zum 11. Mal in Folge für herausragende Ergebnisse aus. In den Kategorien „Top-Renditen“ und „Sharpe-Ratio“ erhielten die BTV Vermögensverwalter die Höchstnote von fünf Sternen und gehören damit zu den besten im deutschsprachigen Raum.



Das Controlling- und Ratinginstitut „firstfive“ wertet fortlaufend mehr als 250 reale Depots aus, die von Banken und Vermögensverwaltern des deutschsprachigen Raums gemanagt werden.

In den Kategorien „Top-Renditen“ und „Sharpe-Ratio“ wurde das BTV Asset Management in der Risikoklasse „dynamisch“ und den Betrachtungszeiträumen von 12, 36 und 60 Monaten jeweils mit fünf Sternen (herausragende Ergebnisse) ausgezeichnet. Das Depot befindet sich in der Bewertungskategorie im obersten Fünftel der ausgewerteten Depots innerhalb einer Risikoklasse. Die Sharpe-Ratio drückt aus, welche Überrendite ein Anleger für jede Einheit Risiko erhält. Je höher der Wert, umso erfolgreicher war das Management.

„Unser Anspruch ist, auch in einem herausfordernden Marktumfeld eine ansprechende Rendite bei gleichzeitiger Kontrolle des Risikos für die Kunden zu erwirtschaften. Wir empfehlen unseren Anlegerinnen und Anlegern, ihren langfristigen Anlagezielen treu zu bleiben und sich von zwischenzeitlichen Marktturbulenzen nicht verunsichern zu lassen“, erklärt Dr. Robert Wiesner, Leiter BTV Asset Management, die Anlagestrategie. Dass dies sehr gut angenommen wird, belegen die verwalteten Kundengelder in Höhe von 2,7 Mrd. Euro im Jahr 2020.

Bilddownload

<https://filetransfer.btv.at/s/KcKdHP2HkoJEiYMzRo9ZBbd>

Bank für Tirol und Vorarlberg Aktiengesellschaft

Die Bank für Tirol und Vorarlberg Aktiengesellschaft (BTV) ist ein Finanzdienstleister für exportorientierte, eigentümergeführte Unternehmer und Anleger mit Präsenz in Tirol, Vorarlberg, Wien, Bayern, Baden-Württemberg und der deutschsprachigen Schweiz. Kunden aus Norditalien werden von Österreich aus betreut. Rund 850 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter kümmern sich zusammen mit dem Vorstand Gerhard Burtscher, Mario Pabst und Dr. Markus Perschl um das Bankgeschäft. BTV, Oberbank und BKS Bank bilden den Verbund der 3 Banken Gruppe. Zum BTV Konzern gehören verschiedene Beteiligungen, wie die Silvretta Montafon Holding GmbH oder die Mayrhofner Bergbahnen AG. 1904 gegründet, entwickelte sich die BTV von einer regionalen Bank zu einem grenzüberschreitenden Unternehmen im attraktivsten Wirtschaftsraum Europas.

Kontakt

Bank für Tirol und Vorarlberg Aktiengesellschaft
Stadtforum 1, 6020 Innsbruck
MMag. Marion Plattner
Vorstandsbüro
T +43 505 333 – 1409
E marion.plattner@btv.at
www.btv.at